



Participantes en la última jornada de la Liga. | FAH

Doble cita para la halterofilia

El Palacio de los Deportes gijónés acogió el pasado fin de semana la última jornada de la Liga Asturiana y el Campeonato regional de clubes masculino y femenino

J. J.
GIJÓN

La halterofilia asturiana vivió este pasado fin de semana una intensa jornada en con dos competiciones simultáneas. La primera fue la jornada final de la Liga Asturiana y la segunda el Campeonato de Asturias de clubes, en ambos casos para las categorías masculina y femenina. Ambas competiciones tuvieron lugar en el palacio de los deportes de La Gufa de Gijón.

En la Liga Asturiana, la Escuela Astur de Halterofilia consiguió renovar el título masculino mientras que el Asturias Weightlifting lograba el título femenino. En esta competición participaron cuatro equipos femeninos y siete masculinos con un total de 53 levantadores, 16 mujeres y 37 hombres. La presencia femenina se ha incrementado notablemente en los últimos años en un deporte tradicionalmente masculino.

En la categoría masculina, un año más, la Escuela Astur de Halterofilia "A" consiguió renovar el título con una mínima diferencia de 69 puntos mantenida en esta última fase tras una disputada jornada con el segundo clasificado, el Asturias Weightlifting. El tercer puesto fue para el club Leónidas seguido del Haltergedo, la Escuela Astur de Halterofilia "B", el Asturias Weightlifting "B" y el Real Grupo Cultura Covadonga.

En categoría femenina el podio lo formaron el Asturias Weightlifting "A", seguido del club Leónidas y la Escuela Astur de Halterofilia. En cuarta posición quedó el Asturias Weightlifting "B", seguido del San Mateo y el Real Grupo Cultura Covadonga.

Solventada esta competición los halteros se centraron en el Campeonato de Asturias en el que participaron 54 levantadores.

En la categoría femenina el ganador fue el Leónidas, equipo compuesto por Sheila Sdenka Ojeda, Paulina Loreto Rojas, Blanda Fernández García y Olga María Fernández. Sumaron 651,71 puntos. En este equipo milita Olga Fernández que fue la mejor levantadora del campeonato.

Tras ellas el Asturias Weightlifting "A", con Coral Ríos Gregorio, Beatriz Morala Escobar, Marina Sánchez Moriano y Laura Osorio Igual, que sumaron 597,34 puntos. La tercera posición fue para la Escuela Astur de Halterofilia con Sara Rodríguez Tejeiro, Lorena Areces Franco, Tamara Estébanez Guardamuro y Christina Álvarez Matías que contabilizaron 548,84 puntos.

Olga Fernández, del club Leónidas, fue la mejor levantadora del Campeonato de Asturias

Por su parte el campeonato masculino ha sido tan disputado que los dos clubes que han quedado en primera posición, Escuela Astur de Halterofilia "A" y el Asturias Weightlifting "A" han conseguido 1.532,78 y 1.531,61 puntos respectivamente, decidiéndose el campeonato en el último levantamiento de la competición.

El equipo ganador lo formaron:



Podio femenino del Campeonato de Asturias. | FAH



Los tres primeros clubes masculinos en el Campeonato de Asturias. | FAH

Mario Crespo Hernández, Daniel Alfonsín Acero, Raúl Gómez González, Rubén García Ramos, Marcos Rodríguez Esteves y Víctor Rodríguez Castillo. El Asturias Weightlifting "A" lo componen: Rubén

Menéndez Rato, Pablo Loureiro tuya, Daniel Pérez del Hoyo, Alberto Bronte Anaut, Germán Giménez González, y Francisco Badiola González. El último cajón del podio fue para el equipo "B" de la Escue-

la Astur de Halterofilia compuesto por: Iván Marqués Santos, Iván Víctor Rúa Fernández, Sergio Rúa Fernández, Iván Busto García, Iván Teos Alonso y Aldo Jonathan Bello Murillo.